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KULIAH UMUM G20 
BANK INDONESIA
Gubernur Bank  Indonesia 
Perry Warjiyo  memberikan 
p e m a p a r a n  s e c a r a 
 daring saat kuliah umum 
atau  Public Lecture G20 
 bertema Exit  Strategy 
&  Addressing  Scarr ing 
 Effect:  Bangkit,  Tumbuh 
dan  Pulih  Pascapandemi di 
 Semarang, Jawa Tengah, 
Senin (21/3).  Kuliah umum 
y a n g   d i s e l e n g g a r a k a n 
Bank  Indonesia Institute 
(BINS)  bersama Kantor 
Perwakilan Wilayah Bank 
 Indonesia Jawa  Tengah dan 
 Ikatan Sarjana  Ekonomi 
 Indonesia  ( ISEI)  Jawa 
 Tengah tersebut  mengulas 
 strategi  pemulihan ekonomi 
 Indonesia pascapandemi 
 sekaligus dalam rangka 
 mendukung  Presidensi G20 
Indonesia.

COO Quadra Ultimate Design Surface Wil-
lie Low, memperlihatkan salah satu koleksi 
terbaru Quadra. 

Koleksi Terbaru Quadra yang 
Terinspirasi dari Empat Elemen Bumi 

JAKARTA (IM)  - 
Dalam urusan melapisi 
dinding dan lantai rumah 
maupun bangunan lainnya, 
saat ini umumnya orang me-
milih menggunakan material 
berupa keramik, marmer, 
granit, vinil, dan kayu.  

Salah satu mater ia l 
pelapis yang dikenal yaitu 
Quadra, a man made stone 
atau batu buatan manusia 
yang sangat keras layaknya 
batu alam. 

Quadra mer upakan 
campuran bahan bebatuan 
berkualitas yang dipadatkan 
dengan tekanan tinggi, lalu 
dibakar dengan suhu sangat 
tinggi, yakni 1.250 derajat 
Celsius.  

Menurut Willie Low, 

COO Quadra Ultimate De-
sign Surface, proses pem-
buatan tersebut menjadikan 
quadra sangat padat, keras, 
sekaligus tidak berpori. 

Selain lantai dan dind-
ing, quadra juga bisa di-
gunakan untuk melapisi 
countertop seperti table top, 
kitchen top, vanity table, 
hingga loose furniture.  

Pelapis jenis ini mudah 
diaplikasikan pada setiap 
bangunan, baik interior 
maupun eksterior. 

Menurut Willie, quadra 
merupakan pelapis yang 
bebas dari perawatan.

Dia mengatakan quadra 
merupakan manufactured 
sintered stone slab terbesar 
di Indonesia.

Quadra diproduksi di 
Indonesia menggunakan 
teknologi tercanggih dari 
Italia. Teknologi tersebut 
merupakan sebuah revolusi 
dalam dunia industri build-
ing material, yakni ukuran 
sudah tidak menjadi kendala.

Di tahun 2022 ini , 
Q u a d r a  m e l u n c u r k a n 
koleksi terbarunya dengan 
tema Quadra X-Element. 
“Koleksi terbaru ini terin-
spirasi dari empat elemen 
bumi yaitu api, tanah, air 
dan udara, dengan 14 motif  
baru, empat elemen dan tiga 
fi tur baru,” kata Willie Low, 
dalam konferensi pers, di 
Atrium Quadra Centrum, 
Meruya, Jakarta Barat, Senin 
(21/2). 

Ada pun tiga fi tur ter-
baru meliputi Xloop360, 
XGrip dan XGrip+, XSize. 

Kemudian 14 motif  
baru meliputi Elemen Api 
(Erna Scuro dan Aquila Cre-
ma), Elemen Tanah (Noir 
Binaco, Sahara Nero – Sa-
hara Nero Matte, Berccia 
Castano, Valle Deluna – 
Valle Deluna Xtra, Terra 
Mater – Terra Mater Xtra, 
Ayers Nero – Ayers Nero 
Xtra), Elemen Air (Azure 
Lagoon), Elemen Angin 
(Arabescato Gold, Himalaya 
Vento, Onice Stellar, Orion 
Grey, Varrena Carra). ● kris

BSI LUNCURKAN FITUR BAYAR PAJAK KENDARAAN
Warga melakukan pembayaran pajak  kendaraan 
bermotor dengan BSI Mobile di Jakarta, Senin 
(21/3). PT Bank Syariah Indonesia Tbk (BSI) 
mengembangkan BSI Mobile dengan fitur 
 pembayaran pajak kendaraan bermotor secara 
“real time” dan sudah terintegrasi dengan 
sistem aplikasi SIGNAL (Samsat Digital Nasional) 
serta telah melayani 15 provinsi di Indonesia pada 
tahap awal.

IDN/ANTARA 

 IDN/ANTARA 

JAKARTA (IM) - PT 
Pertamina (Persero) telah 
menetapkan program transisi 
energi sebagai prioritas utama 
perusahaan dengan menar-
getkan bauran energi dan 
pengurangan emisi gas rumah 
kaca yang lebih komprehensif.

“Pertamina berkomitmen 
untuk dikenal tidak hanya 
sebagai pemain energi global 
tetapi juga sebagai perusa-
haan yang ramah lingkungan, 
bertanggung jawab secara 
sosial, dan menjunjung tinggi 
tata kelola perusahaan yang 
baik,” kata Direktur Utama 
Pertamina Nicke Widyawati 
dalam keterangan yang dikutip 
di Jakarta, Senin (21/3).

Melansir Antara, saat ini 
Pertamina telah memainkan 
peran penting dalam me-
mimpin transisi industri energi 
Indonesia dan menargetkan 
penurunan emisi sebesar 30 
persen sebelum tahun 2030.

Selain itu perseroan akan 
memprioritaskan pengemban-
gan energi baru terbarukan 
untuk mengatasi permasalahan 
lingkungan yang sejalan den-
gan bauran energi Indonesia 
pada 2030.

Pertamina juga mendu-
kung pemerintah Indonesia 
dalam presidensi G20 yang 
telah memilih transisi energi 
sebagai salah satu prioritas uta-
ma dalam pertemuan tingkat 
tinggi tersebut.

Sebagai bagian dari The 

Business 20 Task Force on En-
ergy, Sustainability, and Climate, 
Pertamina memiliki prioritas 
yang sama dengan G20 Indone-
sia yang harus menjadi katalisa-
tor yang kuat untuk pemulihan 
hijau dan berjalan seiring den-
gan prinsip-prinsip ketahanan 
energi, pemerataan energi, dan 
kelestarian lingkungan.

Pada 2021 Pertamina telah 
membentuk komite berkelan-
jutan yang dipimpin langsung 
oleh Nicke Widyawati. Komite 
itu menaruh perhatian besar 
terhadap berbagai isu energi 
dunia termasuk program tran-
sisi energi.

Nicke menyampaikan, 
upaya Pertamina mengem-
bangkan energi yang ramah 
lingkungan dan berkelanjutan 
dilakukan melalui delapan 
inisiatif  strategis, antara lain 
pengembangan kilang hijau, 
pengembangan bioenergi, 
komersialisasi hidrogen, gas-
ifi kasi, inisiasi ekosistem bat-
erai dan penyimpanan energi 
terintegrasi, serta peningkatan 
kapasitas terpasang panas 
bumi.

“Kami percaya bahwa 
sumber daya panas bumi In-
donesia yang melimpah yang 
tersebar di cincin api dapat 
menjadi tulang punggung yang 
kuat untuk mempercepat tran-
sisi energi, yang sejalan dengan 
tujuan pemerintah Indonesia 
untuk mencapai emisi nol 
bersih,”  tandas Nicke. ● hen

Pertamina Prioritaskan Program 
Transisi Energi Secara Komprehensif

akhir tahun 2021. Saat ini 
sudah terdapat 5 industri yang 
berproduksi di dalam KI dan 
3 industri yang masih dalam 
proses konstruksi serta 27 
perusahaan potensial lainnya 
yang akan berinvestasi di dalam 
KI Palu.

Eko berharap, agar du-
kungan anggaran rehabilitasi 
atau pembangunan kembali 
tersebut dapat terlaksana pada 

tahun 2023 mendatang dan 
tidak tertunda lagi. 

Selain itu, diperlukan du-
kungan penuh dari Pemerintah 
Daerah dan Pengelola Ka-
wasan Industri untuk mewu-
judkan pengembangan KI 
Palu sehingga memberikan 
kontribusi nyata terhadap ma-
syarakat Kota Palu maupun 
Sulawesi Tengah.

Kepala Bappeda Provinsi 

Sulawesi Tengah, Christina 
Shandra Tobondo menyam-
paikan komitmennya untuk 
melanjutkan pengembangan 
Kawasan Industri/KEK 
Palu. 

Di samping itu, KI Palu 
dapat menjadi kawasan pe-
nyangga Ibu Kota Nusan-
tara (IKN) terutama dalam 
mendukung kebutuhan pan-
gan masyarakat IKN. ● hen

Kemenperin Fasilitasi Pembangunan 
Infrastruktur di Kawasan Industri Palu

JAKARTA (IM) - Ka-
wasan Industri Palu meru-
pakan salah satu Kawasan In-
dustri Prioritas Nasional dalam 
RPJMN 2020-2024 yang telah 
dikembangkan sejak tahun 
2009 dan telah secara konsisten 
didukung oleh Pemerintah 
Pusat maupun Pemerintah 
Daerah Kota Palu dan Provinsi 
Sulawesi Tengah.

Kementerian Perindustrian 
(Kemenperin) telah memfasili-
tasi pembangunan infrastruk-
tur di dalam Kawasan Industri 
Palu selama periode tahun 
2014 – 2017, yaitu pembangu-
nan kantor pengelola kawasan 
industri, jalan poros sepan-
jang 1.600 meter, dan gedung 
Pusat Inovasi Rotan Nasional 
(PIRNas) serta Sentra Industri 
Kecil dan Industri Menengah 
(IKM).

“Dampak gempa dan 
tsunami yang melanda Kota 
Palu dan sekitarnya pada 2018 
lalu terhadap infrastruktur 
di dalam Kawasan Industri 
Palu menyebabkan bangunan 
gedung kantor pengelola dan 
PIRNas rusak parah dan tidak 
dapat dipergunakan untuk 
kegiatan administrasi dan per-
kantoran maupun penelitian 
dan pengembangan rotan,” 

kata Direktur Jenderal Ketah-
anan, Perwilayahan dan Akses 
Industri Internasional (KPAII) 
Eko S.A. Cahyanto di Jakarta, 
seperti dilansir dari laman Ke-
menperin, Senin (21/3).

Saat ini, kegiatan pelay-
anan dan perkantoran kawasan 
industri dipindahkan dan di-
lakukan di kantor sementara, 
sedangkan kegiatan riset rotan 
terpaksa dihentikan. Untuk itu, 
guna mengantisipasi perkem-
bangan dan dinamika investasi 
terhadap industri dan kawasan 
industri saat ini, maka sangat 
penting agar infrastruktur di 
Kawasan Industri Palu terse-
but untuk dilakukan rehabilita-
si atau pembangunan kembali 
KI/KEK Palu dan PIRNas.

“Pada 16 Maret 2022 lalu, 
kami telah menyelanggarakan 
Forum Group Discussion 
(FGD). Dalam FGD terse-
but, baik Pemerintah Pusat 
maupun Pemerintah Daerah 
sepakat untuk melakukan re-
habilitasi atau pembangunan 
kembali KI/KEK Palu dan 
PIRNas,” ungkap Eko.

Terkait realisasi investasi 
di KI Palu, Kepala Admin-
istrator KEK Palu, Yusrini 
menyampaikan, telah men-
capai Rp281,6 miliar hingga 

“Pada 16 Maret 2022 lalu, kami 
telah menyelanggarakan Forum 
Group  Discussion (FGD). Dalam FGD 
 tersebut, baik Pemerintah Pusat 
maupun  Pemerintah Daerah sepakat 
untuk melakukan rehabilitasi atau 
 pembangunan kembali KI/KEK Palu dan 
PIRNas,” ungkap Eko S.A. Cahyanto.

BPDPKS Telah Kucurkan Insentif 
Biodiesel Rp110,03 Triliun

JAKARTA (IM) - Badan 
Pengelola Dana Perkebunan 
Kelapa Sawit (BPDPKS) su-
dah menyalurkan Rp110,03 
triliun untuk program insentif  
biodiesel hingga akhir 2021.

Direktur Jenderal Perben-
daharaan Kementerian Keuan-
gan Hadiyanto menjelaskan, 
program insentif  biodiesel 
digunakan untuk menyalur-
kan 33,05 juta kiloliter demi 
menjaga stabilitas harga CPO, 
kemandirian energi dan pengu-
rangan emisi.

“Sampai 2021 BPDPKS 
telah menyalurkan dana belan-
ja Rp119,05 triliun di antaranya 
untuk program selisih harga 
biodiesel (insentif) Rp110 
triliun dengan volume 33,05 
juta kiloliter,” kata  Hadiyanto 
dalam RDP bersama Komisi 
XI DPR RI di Jakarta, Senin 
(21/3).

Untuk tahun ini, BPDKS 
akan memberikan insentif  
atau menyalurkan dana pem-
biayaan selisih harga biodiesel 
Rp4,1 triliun untuk 10,15 juta 
kiloliter. BPDPKS juga tu-

rut menyediakan dana dalam 
rangka pembayaran selisih 
harga acuan keekonomian 
dengan harga eceran tertinggi 
untuk 1,2 Juta kiloliter.

Tak hanya insentif, tahun 
ini BPDPKS akan melak-
sanakan program peremajaan 
sawit rakyat (PSR) yang di-
targetkan mencapai 180 ribu 
hektare dengan dana Rp1,2 
triliun. Program PSR hingga 
tahun lalu telah terealisasi pada 
242.537 hektare lahan dengan 
dana yang tersalur sebesar 
Rp6,59 triliun.

Program lain yang akan 
dilaksanakan BPDPKS tahun 
ini adalah penyaluran dana 
program sarana dan prasa-
rana yang meliputi 50 paket 
mencapai Rp117 miliar serta 
pengembangan SDM sawit 
kepada 3.000 orang dengan 
anggaran Rp115 miliar.

Terakhir, BPDPKS akan 
melakukan 75 riset penelitian 
dan pengembangan dengan 
dana Rp115 miliar sekaligus 
melaksanakan 60 kegiatan 
dalam rangka kemitraan dan 

promosi dengan anggaran 
Rp75 miliar.

“Hingga tahun lalu, 
program penelitian dan 
pengembangan mencapai 
Rp413 miliar dengan output 
234 kontrak kerja sama, 
213 publikasi, 42 paten dan 
enam buku,” jelas Hadi-
yanto.

Ia menambahkan,  se-
luruh kegiatan BPDPKS 
dilakukan melalui pagu be-
lanjanya tahun ini sebesar 
Rp5,8 triliun yang berpo-
tensi mengalami penamba-
han sesuai perkembangan 
kenaikan harga sawit dan 
kebutuhan belanja.

Untuk target PNBP 
BPDPKS tahun ini men-
capai Rp32,44 triliun meli-
puti pungutan dana ekspor 
Rp32,39 triliun dan pen-
gelolaan dana Rp55 miliar. 
Total pendapatan BPDPKS 
tahun lalu sebesar Rp72,453 
triliun berasal dari pungutan 
ekspor Rp71,64 triliun dan 
pengelolaan dana Rp810 
miliar. ● pan

BI Sebut 3 Tantangan Pemulihan 
Ekonomi di 2022

JAKARTA (IM) - Guber-
nur Bank Indonesia (BI) Perry 
Warjiyo  mengatakan,  ada tiga 
tantangan yang dihadapi dalam 
upaya pemulihan ekonomi glob-
al. Hal itu berasal dari dampak 
normalisasi kebijakan negara-
negara maju, dampak Covid-19 
terhadap kondisi sektor riil atau 
scarring effect dan ketegangan 
geopolitik yang terjadi di Rusia 
dengan Ukraina.

“Itu menjadikan permasala-
han pemulihan ekonomi global 
lebih sulit dan harus kita lakukan 
bersama,” kata Perry  dalam 
‘Kuliah Umum: Mendorong 
Akselerasi Pemulihan Ekonomi 
& Menjaga Stabilitas di Tengah 
Normalisasi Kebijakan Negara 
Maju & Ketegangan Geopolitik’ 
secara virtual, Senin (21/3).

Ia mengatakan, dampak dari 
normalisasi kebijakan negara-
negara maju berkaitan dengan 
Bank sentral Amerika Serikat 
(AS) The Federal Reserve (The 
Fed) yang menaikkan suku 
bunga Fed Funds Rate (FFR) 
per Maret 2022. Keputusan itu 
diprediksi akan terus dilakukan 
sebanyak enam kali lagi.

Kebijakan itu dinilai bakal 
berdampak pada kenaikan suku 
bunga global dan persepsi risiko 
di tingkat dunia. Kondisi itu 
jelas akan mempersulit negara 
berkembang untuk bisa pu-
lih karena harus menghadapi 
dampak dari rambatan global 

ketidakpastian dan kenaikan 
suku bunga global terhadap 
arus modal.

“Karenanya juga membata-
si kemampuan negara-negara 
berkembang dalam merumus-
kan kebijakan untuk mendorong 
pertumbuhan ekonomi di dalam 
negeri,” kata Perry.Isu kedua, 
dampak luka memar (scarring 
effect) dari pandemi Covid-19 
yang menyerang banyak kor-
porasi di negara maju. Hal ini 
turut berdampak pada kemam-
puan pemulihan ekonomi.

“Memang penyaluran kredit 
perlu ditingkatkan, tapi lebih dari 
itu adalah bagaimana melakukan 
reformasi di sektor riil, transfor-
masi struktural untuk bisa men-
dorong daya saing kompetitif  
dan produktivitas di sektor riil 
dan dunia usaha. Duniaa usaha 
juga harus berubah bagaimana 
melakukan strategi bisnis post 
Covid era. Termasuk bagaimana 
transisi ke ekonomi yang lebih 
hijau dan keuangan yang lebih 
sustainable,” tambahnya.

Tantangan ketiga sekaligus 
yang paling berdampak adalah 
ketegangan geopolitik antara 
Rusia dan Ukraina. Kondisi itu 
turut berpengaruh terhadap 
pemulihan ekonomi global. 
“Ketegangan geopolitik antara 
Rusia dan Ukraina dampaknya 
juga berpengaruh terhadap 
pemulihan ekonomi global,” 
tandasnya. ● dro

BKPM: Peta Investasi RI Konsisten 
dengan Isu Lingkungan di G20

JAKARTA (IM) - Deputi 
Bidang Kerjasama Penanaman 
Modal Kementerian Investasi/ 
Badan Koordinator Penana-
man Modal (BKPM) Riyatno 
menyebut bahwa peta investasi 
Indonesia konsisten dengan 
isu lingkungan yang ingin di-
capai pada Forum G20.

“Peta peluang investasi In-
donesia sangat konsisten den-
gan Presidensi G20 Indonesia 
tahun 2022, mengingat salah 
satu isu yang diangkat adalah 
investasi berkelanjutan,” kata 
Riyatno pada Forum Merdeka 
Barat, seperti dilansir Antara, 
Senin (21/3).

Riyatno memaparkan, ses-
uai dengan arahan Presiden 
Joko Widodo yakni mendo-
rong investasi ekonomi dari 
industri sektor primer ke in-
dustri berbasis nilai tambah 
atau hilirisasi.

Sebagai contoh, salah satu 
investasi yang memiliki ni-
lai tambah adalah investasi 
berbasis hilirisasi, yakni nikel 
yang menjadi komponen bat-
erai mobil listrik. “Dan hal 
ini jelas berorientasi pada 
investasi yang berkelanjutan,” 
ujar Riyatno.

Sebagaimana diketahui 
bahwa pada Rabu (16/3) Ke-
pala BKPM Bahlil Lahadalia 
dan Menko Maritim dan In-
vestasi Luhut Binsar Panjaitan 
meluncurkan peta potensi in-
vestasi yang berorientasi pada 
pembangunan berkelanjutan.

Terdapat 47 proyek yang 
dirilis yang terdiri atas 12 
sektor proyek di pariwisata, 
14 proyek sektor kawasan 
ekonomi, 15 proyek sektor 
industri manufaktur, dan 6 
proyek sektor infrastruktur 
dengan jumlah nilai investasi 
Rp155,2 triliun.

Adapaun ke-47 proyek 
investasi tersebut diharapkan 
dapat memberikan dampak 
langsung dalam pencapaian 
17 Sustainable Development 
Goals (SDG’s). “Setidaknya 
terdapat lima tujuan SDGG’s 
yang sangat berkorelasi dengan 
pembangunan proyek investasi 
pada peta peluang investasi,” 
ujar Riyatno.

Kelimanya antara lain, 
yaitu untuk mengatasi kemiski-
nan, menciptakan kehidupan 
yang sehat, sejahtera, mencip-
takan pekerjaan yang layak dan 
pertumbuhan ekonomi. ● dot
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